



Bolivia industrializará zinc en colaboración con China

Description

La Paz, 13 junio. La certeza de la industrialización de las reservas de zinc en colaboración con China prevalece hoy en la opinión pública de Bolivia tras la confirmación de un próximo acuerdo por parte del presidente Luis Arce.

“Este es un Gobierno que está empeñado en la industrialización como ustedes lo han pedido”, aseguró el mandatario la víspera en un discurso en la Federación Sindical de Trabajadores Mineros de Bolivia en ocasión del aniversario 79 de su fundación.

“Podemos afirmar que en las próximas semanas -sostuvo el jefe de Estado-, vamos a estar firmando el contrato para que la empresa china empiece la construcción de la primera planta de zinc en el departamento de Oruro”.

Añadió el dignatario que su Gobierno está empeñado en la industrialización de los recursos naturales para beneficio de todos los bolivianos, y que encamina al país hacia un nuevo horizonte económico, político y social que las futuras generaciones continuarán impulsando.

El 2 de junio del año en curso Arce posesionó en la Casa Grande del Pueblo (sede gubernamental) a Marcelino Quispe como nuevo ministro de Minería y Metalurgia, en sustitución de Ramiro Villavicencio con el reto de acelerar la industrialización del zinc.

La viceministra de Comunicación, Gabriela Alcón, aseguró que “estamos avanzando en términos, por ejemplo, de las plantas de zinc, se ha avanzado con el ministro saliente y hoy se tiene que acelerar (con la nueva autoridad)”.

Subrayó en declaraciones a la prensa que también incursionar en tierras raras es parte fundamental e importante que generará movimiento económico, en lo referente a Minería.

Las procesadoras de ese metal serán emplazadas en los departamentos de Potosí y Oruro.

El complejo orureño será edificado en una superficie de 30 hectáreas en predios de la Empresa Metalúrgica de Karachipampa y tendrá una capacidad de tratamiento de 150 TM de concentrados de zinc.

Quispe fue expresidente y exdirector de la Corporación Minera de Bolivia (Comibol), y tiene la misión de encarar trabajos de prospección, exploración, explotación, investigación y recuperación de minerales tecnológicos y tierras raras para su industrialización, se informó.

El 12 de mayo último la cartera de Minería y Metalurgia de Bolivia y una delegación del Eximbank de China iniciaron

pláticas para ultimar detalles de un crédito para la edificación de una refinería de zinc en Oruro.

Según un reporte institucional, las reuniones técnicas bilaterales se desarrollaron durante tres jornadas.

Intervinieron en las pláticas representantes de la Empresa Metalúrgica Vinto, donde estará emplazada la refinería, y funcionarios del Viceministerio de Inversión Pública y Financiamiento Externo, dependiente del Ministerio de Planificación del Desarrollo, encargados de los protocolos para efectivizar el crédito.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Junio 2023